
                                                         Депутат 

                           городской Думы города Нижнего Новгорода 

                           по муниципальному избирательному округу 

  от Местного отделения ВПП «Единая Россия» города Нижнего Новгорода.

                           СОЛОНЧЕНКО ЕЛИЗАВЕТА ИГОРЕВНА

               Адрес приемной: г. Н.Новгород, ул. Рождественская, 38

Региональная общественная приемная Председателя партии  Д.А. Медведева

                                            Конт. тел. 434-42-26

                            Отчет о проделанной работе за  2012 год

                                       

                  Комиссия по имуществу и земельным отношениям



          Елизавета Игоревна является председателем постоянной комиссии по 

имуществу и земельным отношениям.

         Приоритетная задача  постоянной комиссии  по имуществу и земельным 

отношениям  –  повышение  доходов  городского  бюджета  за  счет 

эффективного  использования  муниципального  имущества  и  земельных 

ресурсов.

           Так в 2012 году проведено 12 заседаний комиссии, 2 заседания 

рабочих групп, рассмотрено 101 вопрос.

          Особенно  важными  к  рассмотрению вопросами на  постоянной 

комиссии  городской  Думы  по  имуществу  и   земельным  отношениям 

являлись   изменения  в  Прогнозный  план  (программу)  приватизации 

муниципального  имущества  в  городе  Нижнем  Новгороде  на  2012-2014; 

вопрос  передачи  муниципальной  собственности  в  федеральную 

собственность.

          Регулярно  на  комиссии  рассматривался  вопрос  о  деятельности 

муниципальных предприятий. 

         На контроле комиссии находится вопрос по сбору платы за аренду 

муниципального нежилого фонда, муниципальной имущественной казны  и 

аренды земли. 

        С  целью  увеличения  доходов  города  от  продажи  долей  по 

инвестиционным  контрактам  депутаты  комиссии  рассмотрели  ситуацию  с 

долями  по  инвестиционным  контрактам.   Проведено   несколько  рабочих 

встреч  по  этой  теме  и  в  2013  году  планируется  внесении  изменений  в 

«Положение  о  заключении  инвестиционных  контрактов  на  проведение 

реконструкции и капитального ремонта зданий жилого и нежилого фонда на 

территории г. Нижнего Новгорода».



           В  связи  с  большим  количеством  обращений  граждан  по 

использованию  подвалов  многоквартирных  домов,  неоднократно  на 

заседаниях  комиссии  по  имуществу   рассматривался  вопрос  о  статусе 

подвалов.  Комитетом  в  течение  2012  года  была  проведена  полная 

инвентаризация подвалов. В городе 482 нежилых подвальных помещения – 

это  4  тыс.  кв.  метров.  В  аренде –  186,  свободных –  218,  в  оперативном 

управлении – 24, в хозяйственном ведении – 8, безвозмездное пользование – 

26. 

        В результате принят план мероприятий, который в 2013 году должен 

быть  реализован,  что  даст  возможность  урегулировать  вопрос 

взаимоотношений с жильцами по подвалам, находящимся в муниципальной 

собственности.

                                     Работа 

с обращениями граждан

        За  2012 год  в адрес 

депутата городской Думы Е.И. Солонченко обратилось более 290 граждан 

города  Нижнего  Новгорода.  Основными  вопросами  обращений  остаются 

проблемы  коммунально-бытового  обслуживания  населения  города, 

проведение  в  многоквартирных  домах  капитального  ремонта  общего 

имущества,  благоустройства  территорий,  проблемы  детских  дошкольных 

учреждений, особо остро стал вопрос использования подвальных помещений 



многоквартирных  домов,  несколько  возросло  количество  обращений  по 

вопросам социального обеспечения населения и материальной помощи.

     При решении вопросов по обращениям граждан направлялись запросы в 

структурные  подразделения  администрации  г.  Н.Новгорода,  профильные 

комиссии  городской  Думы,  муниципальные  предприятия  и  общественные 

организации.

             2012 
Поступило обращений всего             290
Из них:   
письменных            196 
устных             94
повторных               5 
Через вышестоящие органы             12
Коллективных             29 
Решено положительно            211
Проверено с выездом на место             33 

  

                  Тематика обращений 
Промышленность и строительство            19 
Транспорт и связь             8
Труд и заработная плата            18
Наука и культура             15
Вопросы  образования             21
Торговля             23
Жилищные вопросы             35
Коммунально-бытовое обслуживание             60 
Социальное обеспечение             43 
Пенсионное обеспечение              6
Благоустройство             12
Материальная помощь             30
ИТОГО            290



         

За счет личных средств

• выделены  денежные  средства  на  новогодние  подарки  для  детей  из 

малообеспеченных семей Приокского района г. Н.Новгорода, для детей 

из детских домов  Нижегородской области

• рождественские  подарки  получили  воспитанники  детских  домов 

Советского района г. Н.Новгорода

• в канун празднования дня Победы в Великой Отечественной войне для 

ветеранов Автозаводского района г. Н.Новгорода  выделены подарки

• празднование «Дня пожилого человека» в Приокском и Автозаводском 

районах г. Н.Новгорода

• сладкие  подарки  получили  участники  турнира  по  мини-футболу 

Автозаводского района г. Н.Новгорода

• спонсорская  помощь  оказана  инвалидам  Сормовского  и  Приокского 

районов г. Н.Новгорода

• оказана финансовая помощь Общественной организации «Социальная 

реабилитация», Общественной организации «Луч»



• предоставлены  призы  на  конкурс  «Здесь  живу,  здесь  творю»  в 

Автозаводском районе г. Н.Новгорода

• к  началу  нового  учебного  года  первоклассникам  Автозаводского 

района г. Н.Новгорода выделены подарки

• оказана финансовая помощь блокадникам Ленинграда.

Финансирование из личного фонда Солонченко Е. И.составило более 

400 тыс. рублей

Финансирование из фонда развития территории  составило 

500 тыс. рублей:

*  в МБОУ лицее №28 им. Академика Б.А.  Королева  произведен ремонт 

спортивного зала и служебных помещений

*   установлены   детские  игровые  элементы   на  дворовой  территории  по 

адресу: ул. 40 лет Победы, д.10 (Приокский район г. Н.Новгорода)

*  улучшение  материально-технической  базы  детского  клуба   в 

Автозаводском   районе  г.  Н.Новгорода  МБОУ  ДОД  «Центр  развития 

творчества детей и юношества «Досуг»

*  выделены  призы  для  награждения  участников  фестиваля   «Поющие 

капельки»

* в  муниципальных дошкольных учреждениях    №161,  №67,  №329,  №20, 

№447, №33, №469 установлено новое дополнительное игровое оборудование.



 

Фракция «Единая Россия» в городской Думе города Нижнего Новгорода

                                              

             В ходе альтернативного тайного голосования руководителем фракции 

Партии «Единая Россия» в городской думе Нижнего Новгорода 20 сентября 

2012 года была  избрана Елизавета Солонченко.

http://www.yugopolis.ru/data/mediadb/2383/0000/0632/63207/600x10000_in__.jpg


            Основное направление работы  фракции «Единая Россия» в городской 

Думе  города  Нижнего  Новгорода  –  реализация  программных  документов 

Партии и координация деятельности членов фракции.

             Солонченко Е.И. являясь руководителем фракции в городской Думе 

города  Нижнего  Новгорода,  принимает  активное  участие  в  разработке 

инициатив  фракции.   В  состав  фракции   входят  31  депутат  Думы,  с  20 

сентября  2012  года  прошло   4  заседания,  на  которых  рассматривались 

наиболее важные вопросы жизнедеятельности города. 

            Так за данный период времени фракция «Единая Россия» выступила 

инициатором  социально  значимых   инициатив  по   созданию  и  развитию 

 долгосрочной  городской  целевой  программы  «Развитие  физической 

культуры и спорта в г.  Нижний Новгород на 2013 – 2017 годы», создания 

«Парка Победы» и активное участие  в его реализации.        
                       

    

            Принципиальная позиция была озвучена в вопросе о внесении 

изменений  в   Кодекс  Нижегородской  области  об  административных 

правонарушениях (об увеличении размера штрафов, как для физических, так 

и юридических лиц за несанкционированные свалки),  данная  инициатива 

направлена  в  Законодательное собрание Нижегородской Области.  Так  же 

депутаты фракции обратились  к Администрации города Нижний Новгород с 



целью разработать  мероприятия по недопущению, выявлению и ликвидации 

несанкционированных свалок на территории города. 

          Важную роль в развитии города, становлении молодежной политики 

Нижнего Новгорода играет молодое поколение, поэтому  принято решение 

инициировать  создание  Молодежной  палаты  при  городской  Думе  города 

Нижнего  Новгорода.  В  рамках   инициативы  фракции  о  создании 

Молодежной  палаты  при  городской  Думе  города  Нижнего  Новгорода  13 

ноября  2012  года  был  проведен  круглый  стол  на  тему:  «Молодежный 

парламентаризм»  при  участии  Правительства  Нижегородской  области, 

депутатов  Законодательного  собрания  Нижегородской  области  и 

представителей молодежных общественных организаций и объединений.

 

        Принят долгосрочный план работы фракции на первое полугодие 2013 

года,  планируется  активная  созидательная  работа  по  формированию 

социальных  и  нормотворческих  инициатив.  Большое  внимание  фракция 

уделяет работе с наказами и обращениями наших избирателей.

Президент Нижегородского Фонда  поддержки Партии «Единая Россия»



                                                    

            С 2012 года Елизавета Солонченко является также президентом 

Нижегородского Фонда поддержки Партии «Единая Россия». 

            Одним из важнейших направлений деятельности регионального 

отделения партии является организация системной работы с общественными 

организациями. Елизавета Игоревна  является координатором регионального 

партийного  проекта  «Общее  дело»  -  конкурс  социальных  и  культурных 

проектов, который существует более 5 лет.  

                                    

            

Проект  нацелен  на  повышение  активности  и  роли общественных 

организаций  самой  разной  направленности:  от  молодежных  («Союз 

пионерских  организаций»)  до  историко-культурных  («Центр  поддержки  и 

развития музеев» с  проектом «Древности Варнавинского Угорья»),  так же 

инициативных групп граждан и  бюджетных учреждений.



        В текущем периоде гранд фонда составил 2,5 млн, в проекте приняли 

участие более 120 общественных организаций. 

    

                          

        Грантополучателем стал 51 проект в 6 шести номинациях  – «Будущее 

России», «Мы вместе», «Здоровье России», «Культура и спорт», «Никто не 

забыт, ничто не забыто». Активное участие в конкурсе приняли организации 

из районов области, в том числе – социальные учреждения: детские дома, 

дома культуры, краеведческие музеи. 

Среди проектов, получивших средства, заметное место заняли акции и 

мероприятия,  связанные с 400-летием нижегородского ополчения Минина и 

Пожарского, а также в целом – с патриотическим воспитанием молодежи. 

         В рамках проекта «Общее дело» Елизавета Игоревна участвовала в 

различных  мероприятиях:  Молодежный форум «Самый  песок  2012  года», 

пешеходные  экскурсии   «По  следам  Минина  и  Пожарского»,  творческие 

проекты  «Голос  ребенка»  и  «Островок  света  и  свободы»,  проект  «Твое 

право».



                           Клуб женщин депутатов Нижегородской области

             Елизавета Игоревна входит в состав Клуба женщин депутатов 

Нижегородской  области,  где   затрагивает  самые   актуальные  вопросы 

реализации проектов партии «Единая Россия», выступает с предложениями  в 

действующее   региональное  законодательство,  направленными  на 

повышение  качества  жизни  горожан  Нижнего  Новгорода.   В  частности 

вопросы увеличения оплачиваемого отпуска по уходу за ребенком с 1,5 до 3-

х лет, а также повышения качества и доступности дошкольного образования 

и медицинского обслуживания. 
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